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Anfragen 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CSU-Fraktion stellt unter Bezugnahme auf die Energiewendeanträge von CSU und SPD 

in der Stadtratssitzung am 25.05.11 folgende Anfragen; wegen des referatsübergreifenden 

Ansatzes bitten wir um Beantwortung, sofern möglich, in der Stadtratssitzung am 29.06.11. 

 

1. Senkung Energieverbrauch 

Wir bitten um einen Sachstand der energetischen Sanierung kommunaler Liegenschaften bis 

Stichmonat Mai 2011, insbesondere der Umsetzung des Konjunkturpakets II. Wie sieht die 

künftige Planung von Baureferat und WBG der energetischen Sanierung für die nächsten 

Jahre aus? 

2. Energieeffizienz 

Wir bitten um Darstellung bisheriger Energieeffizienzmaßnahmen zum Stichmonat Mai 2011 

sowie Vorstellung weiterer Schritte, wie in der Stadt Fürth die Themen Energieeffizienz, 

insbesondere Kraftwärmekopplung und Blockheizkraftwerke in den nächsten Jahren 

bearbeitet werden sollen. 

3. Energielandschaft 

Wir bitten die Verwaltung einschließlich infra um Sachstandsbericht zum Anteil der 

erneuerbaren Energien zum Stichmonat Mai 2011 und fragen an, wie die Vorstellungen der 

infra für eine künftige regionale Energiegewinnung aussehen. 

Zusatzanträge bleiben vorbehalten. 
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4. Vorgaben bei Bebauungsplänen 

Wir bitten um Mitteilung, inwieweit der Stadt mit der Aufstellung von Bebauungsplänen auf 

Energiestandards sowie Verankerung von Solarenergie eingehen kann. 

 

 

 

 

 

gez. 

Dr. Joachim Schmidt 

Fraktionsvorsitzender 

 
 
 

 
 
 
 


